
  

Javiera Román Amarales, candidata al Core por la provincia de Magallanes 
“Me gustaría un convenio de programación 
con Minsal para realizar el CDT del hospital” 

Javiera Román Amarales 
leva en la sangre la medicina. 
Trabaja en la maternidad que 
leva el nombre de su abuelo, 
en dicho hospital lboraron sus 
padres y tíos, Estudió medicina. 
cnla Universidad de Chil. Como 
especialista, sus primeras dest 
naciones fueron sa de Pascua y 

“Arica Haceunpar deatos volvió 
a Magallanes a ercer su labor. 
de doctora, 

¡Nacióel13defebrerode 1980. 
SuspadressonelexconcejalErio 
Román Carrasco y la ex subse- 
cretariadeSalud Lidia Amarales 
Osorio. Tiene ds hijos 

“Ser candidata a Core es 
una forma de continuar con mi 
rmilitanca y compromiso polí 
o, sobre todo porque es desde 
onde más puedo aportar desde 

rai profesión y la vez los años 
de expericnciaintrabospitalaria 
onde conozco de primera lnea 
o solo las deficiencias en salud, 
ysus ortalzas,sin que también 
lasnecesidades y requerimientos 
de la comunidad magallánica”, 
planteó. 

- ¿Cuáles serían los princk- 
pales proyectos que le gustaría 
impulsar en caso de llegar al 
Core? “Quese concrete la creación 

del CDT (Centro Diagnóstico y 
Tratamiento) y que eso venga. 
asociado incentivos adecuados 
para que lleguen más especia 
lists a la región y se queden. 
Junto coneso voy apoyar todas. 
las inflativas que mejoren las 
condiciones de vida delos maga. 
lánicos”. 

- ¿Cuáles son las tres necest- 
dades que usted detecta en la 
ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué 
Propone para solucionarlas? "Hay que mejorar elacceso 
ala salud, en todos sus niveles. 
Laurgencia del Hospital Cico 
está colapsada, y no hay una 
sola causa de esto. Una delas 
soluciones es hacer que la salud 
municipal tenga más resolut 
vidad y horas disponibles para 
enfermedades agudas no graves 
(...) En seguridad, a pesar que 
Magallanes sigue siendo uno 

DEFINICIONES RÁPIDAS 

¿Patagonia con salmones? Si, poro todavía tenemos muchos dilemas ho resueltos en materia ambient 
¿El Estado debe acelera la instalación de La industria dl hidrógeno 
Verde? Sí 
¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí 
¿Magallanes sedobe abrira turismo masivo? 5! 
¿Laregión debo contar con un puerto de gran calado? í Sendo una regón productora de hidrocarburos 
¿Laregióndoberiade deja degenerar electricidad conpet 
¿Privatizría Enap? No. 

  

    

  

    ss 

de los lugares más seguros de estadio techado donde se puedan 
Chale, la delincuencia ha ido en realizar eventos, Sueño con un 
aumento, creo ques importan- festival en La Patagonia donde. 
te dotar de más recursos a Ca- podamos ir todos y que no se 
rabineros y sumar una dotación agotenlas entradas enel primer 
Policial” día de ventas 

- ¿Cuál es su opinión sobre. -Situviera que escoger.entre 
los convenios de programación . lossiguientes proyectos financiar 
suscritos por el goberador re- . unavióna Carabineros, constar 
glonal? ¿Con qué institución le un Centro de Tratamiento y Diag- 
gustaría qu el Gore firmará un nósticoo ejecutar proyecto de. Somvenio de este tipo? Bacheo de cales ¿Cuál elegiria? 

“Creo que los convenios -“ConstruirunCentr de Tra. 
de programación suscritos por — tamiento y Diagnóstico, in duda”. 
el gobiernos regional han ido 
orientados a mejorar la conec- — - ¿Impulsaría un proyecto 
tividad por tierra o marítima que permita a los consejeros 
(-..) Me gustaría un convenio de. regionales tener una facultad 
programacióncomel Minsal para . legislativa? 
realizar lCDT delhospitalyotro —  —"No.Loquesímegustaríaes 
con el Ministerio del Deporte . queseavanzaráenel proyecto de 
y Mop, para que tengamos un  rentasreglonales y enel proyecto 

  

Gonzalo Rosenfeld Sekulovic, candidato al Core por la provincia de Magallanes 
“Quiero ser capaz de emparejar la cancha” 

Gonzalo Rosenfeld fu direc. 
tor de Posis durante el primer 
gobierno de Sebastián Piñera. 
En dicha repartición logró apa- 
lancar $1 mil 500 millones para 
fomentar emprendimientos mil 
rales para impulsar elmejora- 
miento de viviendas, entre tras 
iniciativas. Tiene un magister en 

planificación teritrialy gestión 
ámbiental enla universidad de 
Barcelona, Su mayor derrota 
personal esla forma en cómo lo 
desvincularon dela Universidad 
de Magallanes. 

"Nació el 24 de diciembre de 
1981. Supadres son Beatriz Seku 

Jovic Martínch y Juan Rosenfeld 
Sanhueza. Tiene dos hijos. 

Decidió presentarse a Core 
úporquele satisface el poder ayu: 
dar a personas, especialmente 
“los más desfavorecidos, de al 
forma de emparejar la Cancha 
y ser capaz de realiza acciones 
ara brindar mayores oportuni dades atodos. 

- ¿Cuáles serían los princk- 
pales proyectos que le gustaría 
impulsar en caso de llegar al 
Core? 

- Hay que avanzar con eld 
seño de unsmuelle multipropósito 
de gran calado, quese convierta 
“en un complejo portuario que, 
seacapaz de recibir varistrasat 
Tánticos deforma paralela (.)se 

  

debeinoemivarlainversióndeun 
nuesvopolo de desarrolloturístico 
en el ono céntrico de la ciudad, 
con.el propósito de que elcomer: 
cio local seacapaz de satisfacer 
las necesidades que demandaría 
este importante cabotaje nte 
nacional. Finalmente, debemos 
recuperar el estacionamiento 

para buses de 4 pasajeros enla. 
plaza Muñoz Gamero". 

- ¿Cuáles son las tres necest- 
dades que usted detecta en la 
ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué 

que ver con desarrollar deporte 
para las series menores, con in dumentariadeportivasulciente, 
incrementar laoferta e hrvgim: 
nasio mediante la construcción 
de instalaciones deportivas para 
Josclubes” 

“Hay que desarrollar otros 
polos de desarrollo turístico, de 

DEFINICIONES RÁPIDAS. 

   
¿La región debo contar con un puerto de gan calado? 5; 
Siendo una región productora de hdrocarduros ¿La región debería de 
dejar de genorar electricidad con petróleo 
¿Privaizría ENAP? No. 

    

tal forma de no sobrecargar el mejor futuro”, la verdad es que 
parquenacional Torres delPaine. es un convenio que implica una 
Para ello hay que diversifiarlos . inversión cuantiosa que tendrán 
atractivos urísticos que posesla que financiarse hasta el 2028, 
provinciacon inversión pública”. . lo que disminuirá la capacidad 

“Tenemos que inyectar ma- de gestión del próximo consejo 
yores recursos para programas — regional (... Ahora bien, la co- 
quese ejecutan desdoelSenama nectividades importante ara la 
Como es la línea de inclusión d- región, pero la comunicación de 
ital, vacaciones tercera edad, y este convento hacia la ciudadanía 
Actividades de ocio como bingos, ha sido muy deficiente”. 
arte, entre tras inciativas, ya 
quenuestrapoblaciónenvejece”. — -Stuviera que escoger entre 

lossiguientesproyectos financiar - ¿Cuál es su opinión sobre unavióna Carabineros, constar 
los convenios de programación unCentrode Tratamiento) Diag- 
suscritos por el gobernador re-  násticooejecutarunproyectode 
gional? ¿Con qué institución le bacheo de calle ¿Cudlelegria? 
gustaría que el Gore firmara un — — "Apoyaríaun proyecto para. 
Comenio de este tipo? arreglar las calles dañadas que 

*Creoqueelconveniodepro- hoy Fequieren una reparación 
gramaciónque se rmóbace poco urgente. conlaEPA, es de suma importan- 

cla, porque apuntaenla dirección — - ¿Impulsaría un proyecto 
correcta ara el turismo. que permita a los consejeros 

“El convenio obras que co- regionales tener una facultad 
nectan y dignifican hacia un — legislativa? 

lecciones 2024 Hl Magallanes, domingo de octubre de 2024 / 13 
FICHA ELECTORAL. 

artido político: Frate Ampl. 
Número en a papeleta: S- 130 
Edad: Llanos 
Estado Civil: Dvrciada 
Principales hobbie: Daportes an 
general jugarackey ler y bordar. 
Mayor virtud: Según mis ias, ser 
lamejormamá del mundo. 
Mayor detecto: Ser algo dspersay 
buena para comersar 

tual: Médica Ginecóloga 
Obstetra del Hospital Clínico 
Magallanes 
SÍ ste no fue 
quién votaría para Core: Nora 

Pamela Domínguez. 
NotaalagestióndeJorgeFles: 65 

regional: 

     

    

   
  

  

tener mayores niveles de tomas 

mujeres y los grupos más vulne- 
rables habiendo sempre luchado 
por defenderles y ayudarles en 
todoslo frentes que hepodido.Lo 
Je demostradocnxni desempeño 
Jaboral y también en lo personal. 
Pretendo seguir haciéndolo, y 

FICHA ELECTORAL. 

Partido político: ndapendiene an   

  

Edad: (Zaños. 

Una persona de 
ia muy planificada con buena. 

la de gestión y capaz de 
generar redes. 

  

    

Nota ala gestiónde Jorge los: 
Notaal consejo regional: 

“Esto sería la fase final de 
unproceso de descentralización, 
sin embargo, nuestro país aún 
o está preparado para dar ese 
Importante paso”. 

«¿Por quéla gente debería de 
votarpor usted? 

“Porque soy magallánico, conozco mi región desde Puerto 
Ténbastaisa Hornos, ulservi- 
dor público por más de 10años, 
tengo conocimiento del aparato 
Público, tengo capacidad de ges- 
tión, buenas redes de contactos y 
por obre todaslas cosas porque 
¿Quiero ser capaz de emparejar lacancha”.
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